

1050 vélos sur les routes du Tour

■ Trois jours avant l'étape Orchies-Boulogne du 3 juillet, 1050 cyclotouristes ont participé à une randonnée qui a emprunté exactement les mêmes routes, à l'exception de la chaussée Brunehaut.

A l'instar des Evans, Wiggin et autres Voeckler, ils étaient près de 450 à tenter d'effectuer l'ensemble du parcours, soit 197 kilomètres.

Les autres ont pris le départ d'Aire-sur-la-Lys (110 kilomètres) et de Samer (48 kilomètres). Pas une mince affaire quand on connaît les difficultés programmées par les organisateurs du Tour de France, notamment sur les 50 derniers kilomètres avec la côte de Quehen, le Haut Pichot, Herquelingue et la montée de la Porte Gayole pour conclure. Cette manifestation est à mettre à l'actif de quatre clubs de la région (Léo Lagrange de Saint-Martin Boulogne, OS Aire-sur-la-Lys, US Samer et CC Orchies) qui se sont partagé l'organisation et les différentes responsabilités.



Les cyclistes ont emprunté le même parcours que ceux du Tour de France.

Et le moins que l'on puisse dire, c'est que le succès a été au rendez-vous. « Au niveau du nombre d'inscrits, on a dépassé les objectifs que l'on s'était fixés », reconnaît le président du club Léo Lagrange Daniel Florent.

« Le parcours est formidable et les participants ont été très satisfaits par l'organisation. Il n'y a que du positif ». Cette randonnée a réuni des

amoureux du cyclisme de tous niveaux et de tous âges, dans la pure tradition du cyclotourisme. Ici, point de classement ou de performance, l'essentiel était avant tout de se faire plaisir... même dans la difficulté. Une chose a réuni l'ensemble des participants : le bonheur et la fierté ressentis au franchissement de la ligne d'arrivée face au stade de la Libération, après tant d'efforts !